
Pièces 5 Pièces

Superficie 134 m²

Référence VVI180001239

Prix 699 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Plein  Sud  pour  cette  villa  familiale  de  135  M2  environ  située  dans  un  secteur

verdoyant de Ste Maxime et proche de tous les commerces. Le jardin est clos et

joliment  végétalisé  d'essences  Méditerranéennes  avec  une  piscine  de  forme  libre

chauffée et à fond plat entourée de superbes terrasses en travertin. La pièce de vie

de 49 m2 se compose du salon avec cheminée à insert très efficace, et la salle à

manger  accueille  facilement  une  vaste  table.  La  cuisine  est  spacieuse,  avec  belle

hauteur  sous  plafond  et  arrière  cuisine  avec  espace  buanderie  et  rangement.  La

cuisine et le séjour s'ouvrent ...

Facing South for this family villa of approximately 135 M2 located in a green area of

Ste Maxime and close to all shops. The garden is enclosed and beautifully planted

with Mediterranean species with a free-form, heated, flat-bottomed swimming pool

surrounded  by  superb  travertine  terraces.  The  49  m2  living  room consists  of  the

living  room  with  a  very  efficient  insert  fireplace,  and  the  dining  room  easily

accommodates a large table. The kitchen is spacious, with high ceilings and a utility

room with laundry and storage space. The kitchen and living room open directly to

the outside, a terrace ...

PREMIERE AVENUE

46 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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